

„Die Feinde werden gegen Meine Verehrer vorgehen, doch weicht nicht zurück...“

Zwei Botschaften der Gottesmutter (20./22.02.2017) an Pedro Regis (Brasilien)

(Anm.: die Kundgaben des Himmels an Pedro Regis sind vom katholischen Ortsbischof als echt anerkannt)

Botschaft Unserer Lieben Frau Königin des Friedens (20.02.2017 –Aracruz/ES)

Liebe Kinder, Mein Jesus braucht euer öffentliches und mutiges Zeugnis. Werdet nicht mutlos. Ihr seid nicht allein. Gebt Mir eure Hände, und Ich führe euch zu Dem, Der euer einziger und wahrer Erlöser ist. Wie Moses das Volk durch die Wüste geführt hat, im Gehorsam gegen den Befehl des Herrn, so braucht Mein Jesus mutige Männer in Seiner Kirche, um Sein Volk auf dem Weg der Wahrheit zu führen. Moses war getreu, und seine Treue brachte dem Volk die Freiheit. **Ihr, Hirten der Kirche Meines Jesus, bringt dem Volk die wahren Lehren. Erfüllt euch mit Mut. Ahmt Johannes den Täufer nach und fürchtet euch nicht. In Gott gibt es keine Halbwahrheiten.** Ich bin eure Mutter und bin vom Himmel gekommen, euch in den Himmel zu führen. Seid sanftmütig und demütig von Herzen. **Alle, die treu bleiben, werden ausgerufen werden als vom Vater Gesegnete.** Haltet fest am Gebet. Ich werde Meinen Jesus für euch bitten. Öffnet eure Herzen und nehmt den Willen Gottes für euer Leben an. Entfernt euch von der Welt und dient dem Herrn mit Treue. **Nach aller Drangsal wird der Herr eure Tränen abwischen und ihr werdet die Wundertaten Seiner Werke sehen.** Vorwärts in der Verteidigung der Wahrheit. Dies ist die Botschaft, die Ich euch heute im Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit überbringe. Danke, daß ihr Mir ein weiteres Mal erlaubt habt, euch hier zu versammeln. Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. Bleibt im Frieden.

Botschaft Unserer Lieben Frau Königin des Friedens (21.02.2017 –Colatina/ES)

Liebe Kinder, Mut. Ohne Kreuz gibt es keinen Sieg. Ihr lebt in den Zeiten der Schmerzen, aber ihr seid nicht allein. Mein Sohn Jesus geht mit euch. Seid Verteidiger der Wahrheit. In allem setzt Gott an die erste Stelle. **Die Feinde werden gegen Meine Verehrer vorgehen, doch weicht nicht zurück. Die Projekte, die Ich mit euch begonnen habe, stammen vom Herrn, und keine menschliche Macht kann sie zerstören.** Werdet nicht mutlos. **Der Sieg gehört dem Herrn und all denen, die der Wahrheit treu bleiben.** Lebt nicht fern von der Gnade Meines Herrn. Öffnet eure Herzen und ahmt Meinen Sohn Jesus in allem nach. Beugt eure Knie im Gebet. Laßt nicht zu, daß die Flamme des Glaubens in euch erlischt. Ich bin eure Mutter und liebe euch. Hört auf Mich, und ihr werdet groß sein im Glauben. Sagt allen, daß dies die günstige Zeit ist für **die große Rückkehr** zum Gott des Heils und des Friedens. Bleibt fest auf dem Weg, den Ich euch gewiesen habe. Ich kenne jeden von euch mit Namen und werde Meinen Jesus für euch bitten. Vorwärts. Dies ist die Botschaft, die Ich euch heute im Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit überbringe. Danke, daß ihr Mir ein weiteres Mal erlaubt habt, euch hier zu versammeln. Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. Bleibt im Frieden.